

Volaris transporta ayuda humanitaria por el paso del huracán Kay

Ciudad de México, 30 de septiembre de 2022. Volaris, la aerolínea mexicana de ultra bajo costo que opera en México, Estados Unidos, Centroamérica y Sudamérica, transportó, en alianza con Comité de Ayuda a Desastres y Emergencias Naturales A.C. (CADENA) un equipo de voluntarios y especialistas a Guaymas, Sonora para apoyar en labores humanitarias por los daños a viviendas provocados por el huracán Kay.

Los voluntarios entregarán despensas, kits de higiene, medicamentos y atención especializada para las 170 familias afectadas.

El objetivo de Avión Ayuda Volaris es crear valor para la sociedad en las comunidades en donde la aerolínea opera. A través de la red de rutas punto a punto más grande en México, este programa traslada por aire de manera segura y eficiente, ayuda humanitaria, órganos y tejidos con fines de trasplante, así como médicos, rescatistas y voluntarios para ofrecer apoyo a emergencias por desastres naturales, crisis humanitarias y emergencias sanitarias.

Desde 2021, la aerolínea ha transportado más de 200 voluntarios, entre los que destacan médicos y rescatistas para ofrecer asistencia a comunidades y familias a través de diversos aliados estratégicos como CADENA.

Acerca de Volaris: Controladora Vuela Compañía de Aviación, S.A.B. de C.V. ("Volaris" o la "Compañía") es una aerolínea de ultra-bajo costo, con servicio punto a punto que opera en México, Estados Unidos, Centroamérica y Sudamérica. La aerolínea ofrece tarifas base bajas para estimular la demanda en el mercado, ofreciendo un amplio catálogo de productos adicionales para que cada cliente vuele únicamente con lo que necesita. Desde su inicio de operaciones en marzo de 2006, Volaris ha incrementado sus rutas de cinco a 205 y su flota de dos a 113 aeronaves. Volaris ofrece más de 550 segmentos de vuelos diarios en rutas que conectan 43 ciudades en México y 28 en los Estados Unidos, Centro y Sudamérica, con una de las flotas de aviones más modernas del continente americano. Volaris se enfoca en los pasajeros que visitan a amigos y familiares (VFR), viajeros de negocio preocupados por el costo del viaje y personas que realizan viajes de placer. Volaris ha recibido el distintivo de Empresa Socialmente Responsable (ESR) trece años consecutivos, ingresó al Índice de Sustentabilidad del Dow Jones MILA Pacific Alliance en 2020 y al S&P/BMV Total Mexico ESG Index de la Bolsa Mexicana de Valores en 2021. Para más información visite: www.volaris.com

Contacto exclusivo para medios de comunicación Alonso Rodríguez | arodriguez@gcya.net | 55 5435 9243